

# Un 1<sup>er</sup> Mai pour satisfaire les revendications des travailleurs et travailleuses!

L'Union Départementale des Syndicats CGT 64 appelle, avec ses Unions Locales, à une grande mobilisation le 1er MAI, journée internationale pour les droits des travailleuses et travailleurs, pour exiger le progrès social et environnemental, la solidarité entre les peuples et la paix.

#### Pour les libertés syndicales

La CGT dénonce les attaques aux libertés collectives et individuelles, contre le droit de manifester, les libertés syndicales. Il ne peut y avoir de conquêtes sociales sans libertés syndicales!

#### Pour l'augmentation des salaires et des pensions de retraites

La CGT revendique l'augmentation du SMIC à 2000€ avec la mise en place de l'échelle mobile des salaires en fonction du SMIC. C'est-à-dire que lorsque le SMIC augmente tous les salaires augmentent et ce pour l'ensemble des catégories socioprofessionnelles et pour les salairés de la fonction publique. La CGT revendique l'indexation des pensions sur les salaires et sur les prix.

#### Solidarité et Égalité Professionnelle

La CGT milite pour le renforcement de la protection sociale et s'oppose aux projets régressifs qui réduisent les droits et les conquis des travailleuses et des travailleurs. La CGT milite pour une réelle égalité professionnelle entre les femmes et les hommes notamment en termes de salaires.

#### Pour une Paix juste et durable

En Palestine, en Ukraine, comme dans de nombreux endroits dans le monde, une fois de plus le 1er mai se déroule dans un contexte de guerres avec de nombreuses victimes, au premier rang duquel se trouvent toujours les civils. La CGT réaffirme son engagement pour une Paix juste et durable entre les peuples.

#### Luttes contre les idées de l'extrême-droite

Chacun constate que le vote pour l'extrême-droite se développe à cause d'un sentiment d'abandon notamment en zones rurales et dans les quartiers populaires.

Nous sommes convaincus qu'il est encore temps d'éveiller les consciences et d'agir pour une société plus juste et plus solidaire. NON, l'extrême droite n'est pas la meilleure alternative pour les travailleuses et les travailleurs c'est même tout le contraire.

## Salarié-e-s, retraité-e-s, privé-e-s d'emplois, jeunes : PAS DE RÉSIGNATION, DE L'ACTION !

- OUI à l'augmentation des salaires, des pensions et des minima sociaux.
- OUI à la retraite à 60 ans et à un départ anticipé lié à la pénibilité et aux régimes spéciaux.
- NON aux nouvelles coupes budgétaires de 20 milliards €!
- Les entreprises du CAC 40, en 2023, ont reversé aux actionnaires 97,1 milliards €.
- OUI aux contrôles et à la conditionnalité des aides publiques.
- En 2022, 175 milliards € versés aux entreprises, soit 6,6% du PIB.

### ENSEMBLE, SOYONS NOMBREUSES ET NOMBREUX LE 1<sup>ER</sup> MAI

BAYONNE Place St Ursule 11H00 HENDAYE Halles de Gaztelu 11h30 MAULEON Rue frères Barenne 10h30 PAU Place Verdun 11h00 OLORON Place de la mairie 11H00